

Ihr Bürgerservice informiert:

Ab **01. Mai 2025** dürfen **Passbilder** nur noch **digital erstellt werden**. Darauf weist das Bundesinnenministerium des Innern und für Heimat (BMI) aktuell noch einmal hin. Das heißt, Fotos für Pässe und Personalausweise werden ab 1. Mai 2025 nur noch in digitaler Form akzeptiert. Fotos auf Papier bzw. ausgedruckte Lichtbilder sind dann nicht mehr zulässig und können nur noch für die Beantragung eines Führerscheines genutzt werden.

Digitale Passbilder können ab dem **01. Mai 2025 direkt im Bürgerservice** der **Stadtverwaltung Grünstadt** aufgenommen werden. Dieses Passbild kostet 6,00 Euro.

Erstellt eine Fotografin bzw. ein Fotograf das digitale Passbild, muss sie bzw. er die digitalen Fotos mit einer sicheren Verbindung an das Bürgeramt schicken. Dafür müssen sich Fotografinnen und Fotografen an eine Cloud anschließen. Aktuell gibt es einen Dienstleister mit einer Zertifizierung beim Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), Fotofachverband RingFoto.

Über <https://ringfoto.de/fotofachhaendler/> finden Sie die angeschlossenen Fotostudios im Umkreis.